
Méditation du 13ème dimanche du temps ordinaire
M  arc 5, 21-43  

Mon regard s’arrête aujourd’hui sur Jésus tel qu’il nous est donné à voir dans cet Évangile de Marc. Il
est pressé par la foule, bousculé. Le voilà appelé par Jaïre, un des chefs de la synagogue. Il demande
à Jésus de venir voir sa fille qui est mourante.  « Viens lui imposer les mains pour qu’elle soit sauvée
et qu’elle vive… » Et Jésus part avec lui. La foule qui suivait était de plus en plus dense à tel point
qu’elle écrasait Jésus.
 
Et c’est du cœur de cette foule qu’une femme qui avait des pertes de sang depuis douze ans, qui
était, aux yeux du peuple juif, impure, exclue de la communauté, vient par derrière dans la foule et
touche le vêtement de Jésus : « Si je parviens à toucher seulement son vêtement, je serai sauvée. »
Et l’hémorragie s’arrête ! Alors Jésus s’arrête et cherche à rencontrer le regard de cette femme dont
la croyance est encore teintée de superstition. Et Jésus va simplement, tout doucement, la conduire à
une foi plus vraie, plus éclairée qui est une reconnaissance de sa personne. Ne devrions-nous pas
dire merci à notre Dieu de nous aimer tels que nous sommes et lui demander de nous aider à devenir
tels qu’il nous veut ?

Et Jésus reprend son chemin vers la maison de Jaïre. Mais la petite est morte. Alors Jésus va inviter
son père à franchir le pas de la foi en la Résurrection. C’est jusqu’à cette foi pascale que veut nous
conduire Jésus, le vainqueur de tout mal. « Ne crains pas, crois seulement ».

Mais continuons de regarder Jésus. Il entre dans la maison de Jaïre avec seulement les parents de
l’enfant et Pierre, Jacques et Jean, les trois apôtres qu’il  garde près de lui aux moments les plus
denses de son ministère.  La puissance de Jésus n’a rien de sensationnel.  Elle  se déploie dans la
discrétion et la simplicité. Il prend la main de l’enfant et dit ces deux mots en Araméen : « Talitha
koum », « Fille, debout ! » Ce mot, debout, qui dit dans les Évangiles la Résurrection.

Par notre baptême, nous avons reçu la même grâce que cette petite fille. Entendons aujourd’hui
Jésus nous dire : « Debout, lève-toi, ressuscite ! 

Votre frère prêtre, Bruno 

Humour rime avec Amour, dans le respect des autres
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